



## PULSO POLÍTICO

**"MURO FLOTANTE" ENFRENTA A BIDEN CON ABBOTT**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por violar la Ley Federal de Estados Unidos y poner en riesgo la política exterior con México, el presidente de ese país, Joe Biden, demandó ante una Corte al gobernador de Texas, Greg Abbott, por haber ordenado instalar un "muro flotante" para impedir el arribo de migrantes, a través de la frontera mexicana, que además de ser una amenaza para la navegación y la seguridad pública, lo es de corte humanitario.

Reconocido como un mandatario anti-México, al que responsabiliza de permitir el paso de miles de indocumentados a través de su frontera, Abbott desafió a Biden por esa demanda —amén de otra que ciudadanos texanos practicantes de canotaje presentaron en la Corte— al asegurar que la medida es necesaria por lo que calificó de fracaso de la policía de seguridad fronteriza del Gobierno federal de su país, que ha sido incapaz de poner alto a esa migración a su estado.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**El deceso del respetado empresario Alejandro Martí**, cuyo hijo, Fernando, fue secuestrado y ejecutado el sexenio antepasado, recordó su tenaz lucha y activismo para que se investigara y diera con los responsables, que lo llevó a aquella exigencia pública al entonces presidente Felipe Calderón y funcionarios responsables del caso: "Si no pueden, ¡renuncien!", que cimbró al Gobierno panista hasta lograr el encarcelamiento de los homicidas.

**De sospechosa, extraña y hasta "peliculesca"** calificó el Presidente López Obrador que la sentencia que le sería impuesta a Genaro García Luna, extitular de Seguridad Pública, acusado de cuatro cargos por narcotráfico, haya sido pospuesta por un tribunal federal de Brooklyn hasta marzo del año próximo.

**De "pechito" a Palacio Nacional se puso Elon Musk**, el multimillonario dueño de Twitter, quien decidió jubilar al pájaro azul, identificara a éste, y colocar en su lugar una "X", por el riesgo de ser acusado de promover a la senadora panista Xóchitl Gálvez, a la que desde hace varias semanas se señaló en una mañanera, como posible candidata presidencial del opositor Frente Amplio por México, lo que con buen humor y reconocida sorna, la hidalguesa comentó: "Ya ven, hasta Elon Musk se convirtió en Xóchitl lover".

**Es un caso similar al de la cadena de tiendas Oxxo**, que en este sexenio ha sido blanco frecuente de críticas tempraneras a la que algún ingenioso —de ésos que siempre sobran— le ha agregado el nombre de pila de la legisladora, "Oxxóchitl", como respuesta a tantas andanadas a esa empresa.

**Por cierto que Luis Cházaro**, líder de diputados del PRD, anunció su separación del Comité Organizador del FAM para promover su campaña como aspirante del sol azteca a Jefe de Gobierno de CDMX.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*Twitter: @MXPulsoPolitico*